

## 令和6年度 第2回

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザに加え、はしか等の感染症が流行っておりますが先日、大阪府健康医療部 保険医療室 感染症対策企画課よりメールにて3/31をもつて「大阪府抗原キット定期検査」検査終了の連絡がありました。

今まで3日に1度の抗原検査でコロナを未然にふせいでいましたが、これからは独自で注意していくといけません。職員にも強制はできませんが、出来る限り外出時はマスクをし、あまり人の集まるところへの参加は控えるようにお願いしているような状況です。今回も市町村役員・施設職員のみの開催とさせていただきました。

日時 令和6年3月21日（木曜日）14時～

場所 医療法人仁寿会 円珠1F

参加者 北柳川地区福祉委員：神●さま

三箇牧地域包括支援センター：北●さま

グループホーム円珠荘職員

管理者 久井 隆・ケアマネージャー 大久保 規子

・円珠荘

### (1) 利用状況について

ご入院されていました女性1名が退所され、別の女性1名が転倒されて右大腿骨頸部骨折との診断にてご入院されリハビリに取り組まれています。

現在、A フロアは男性2名、女性7名の9名、B フロアが女性6名で合計16名の方がご入所されています。

2部屋空室となっておりますが、ご入院されている方が戻ってこられますのでご様子を見ながら随時新規の方にお話ししご案内させていただく予定です。

待機者は3名となっています。

さて、円珠荘にご入所の方々の要介護度につきましては要介護1が3名・要介護2が5名・

要介護3・4名・要介護4・3名・要介護5が1名となっており72歳～101歳までの方がご入所されています。

### (2) 近況報告

・2月

節分には豆まきをし、1年の邪気を払い無病息災を願いました。

お昼にはちらし寿司が出て皆様、喜んで食べてくださいました。

本来は歳の数だけ豆を食べるのですがその代わりに「豆まきボーロ」をたべました。

皆様、ボールで鬼を倒すゲームで盛り上がっておられました。

・バレンタインデーはチョコレートの焼きお菓子をいただき、もぐらたたきゲーム等で楽しく過ごしていただきました。

・ひな祭りの壁飾りを職員と一緒に作成していただきました。作成が難しい方からはご意見をいただき「私の時代はこうでした」と思い出話に花を咲かせておられました。

・2月2日生まれの方と2月27日生まれの方のお誕生日会を行いました。

お祝いされる方の好きなおやつをご用意させていただき、皆さんで歌を歌ったり、ゲームをしたりと楽しんでいただきました。

### 3月

- ・おひな祭りは3色カルカンや桜のお饅頭などをご用意しました。何日も前から「ひな祭り」の歌を口ずさんで楽しみにされいた方もとても喜んでくださいました。
- ・3月8日生まれの方と3月20日生まれの方のお誕生日会を行いました。  
ご家族の方が少し前倒しで面会にご来所下さりケーキとお花の差し入れされました。  
ご本人様はお花を手に笑顔でケーキを食べてくださいました。
- ・壁飾りが梅や桃から桜や菜の花に変わります。壁が可愛らしいピンクや黄色に変わっていく様を皆さん楽しんで参加してくださっています。

### イベント計画

4月（今年は4年に1度のうるう歳です）

- ・少しづつ暖かくなり散歩も出やすくなっているはずです。  
今年こそお花見に行きたいと思っています。マスクは外せませんが散歩がてらお花見を予定しています。
- ・鯉のぼりの壁飾りを作成していきます。

### 5月

- ・5月の節句
- ・梅雨のアジサイやアヤメなどの壁飾りを作成します。
- ・おやつにクレープを作ります。
- ・避難訓練を行います。

### 質疑応答

他施設では感染症対策も緩和され、面会も衝立なしであったりご家族が居室に上がることも可能なところもあるようです。

ですが、地域性もあるのか民生員の神川様の担当されているところでは、地域カフェも再会できているところと出来ていないところがあるようです。

当施設も徐々に緩和できればと思っています。

### 次回 運営推進会議は

令和 6 年 5 月 16 日 (木) 14:00 より 1 階相談室にて開催予定しいています。

宜しくお願い申し上げます。